

## Bundesverteidigungsministerium wirbt für Kerner

Geschrieben von: Heiko Hilker  
Donnerstag, 16. Dezember 2010 um 11:11

---

„Was werden sich die Marketingmenschen des Privatsenders Sat.1 gefreut haben“, so heute die [Berliner Zeitung](#). „Das Verteidigungsministerium hat eine kostenlose Werbekampagne für die Talkshow von Johannes B. Kerner gestartet. Erst kam am Mittwoch eine kurze Pressemitteilung. Sekunden später war auf der Internet-Seite [www.bundeswehr.de](http://www.bundeswehr.de) der [Trailer](#) zur Gesprächsrunde, die heute Abend ausgestrahlt wird.“